



Pressemitteilung

Ein weiterer Meilenstein für die klassisch-barocke Reiterei: FN hat ein neues Pilotprojekt für Prüfer klassisch-barocke Reiterei Breitensport genehmigt

In einem bedeutenden Schritt für die klassisch-barocke Reiterei hat die FN ein wegweisendes Pilotprojekt zur Ausbildung von klassisch-barocken Prüfern genehmigt.

Neun engagierte Trainerinnen der Stufen B und A erhielten die Möglichkeit, sich in diesem frisch genehmigten Programm fortzubilden. Die ersten drei mehrstündigen Ausbildungseinheiten fanden online unter der DOSB Ausbilderin Alexandra Knabbe statt.

Am 13. Juli wurde das Gelernte schließlich in die Praxis umgesetzt: Mit live Ritten und Bewertungen vertieften die Teilnehmerinnen ihr Wissen.

Die umfangreiche mündliche Prüfung wurde vom Präsidenten des Bundesverbandes für klassisch-barocke Reiterei Deutschland e.V., Herrn Richard Hinrichs, sowie von Frau Dr. Atossa Südhoff (FN-Richterin) und Alexandra Knabbe (DOSB-Ausbilderin) durchgeführt.

Nun dürfen sich alle neun Aspiranten offiziell Prüferinnen der klassisch-barocken Reiterei FN nennen und ihr Fachwissen auf entsprechenden Turnieren anwenden. Wir gratulieren den erfolgreichen Absolventen:

Bild von links nach rechts: Alexandra Knabbe, Richard Hinrichs, Dr. Atossa Südhoff, Anika Bardenhagen, Ellen Gerhardt, Judith Penners, Patrizia Blanke, Catharina Stahl, Cornelia Karlinger-Popow, Dr. Sonja Wendt, Renee Reifenrath und Christina Süß.

Dieses Projekt markiert einen bedeutenden Fortschritt für die klassisch-barocke Reiterei und wir freuen uns auf die positive Entwicklung in diesem Bereich.

Unser Dank gilt insbesondere Frau Alexandra Knabbe, die als Lehrgangsführerin alle Teilnehmerinnen während des Lehrgangs betreut und unterstützt hat!